Alemania alerta al gobierno tico

San José, julio 11 (DPA). Alemania Federal alertó al gobierno de Costa Rica sobre la presencia en este país de "mafiosos alemanes muy peligrosos"

flosos alemanes muy peligrosos". En una serie de artículos sobre la presencia de delincuentes alemanes en Costa Rica, la revista "Rumbo" de San José señala que "de Costa Rica sale hacia Alemania gran parte de la cocaína que llega a aquel país".

a aquei pais". Entre los "mafiosos" alemanes que menciona "Rumbo", figura Reinhard "Ringo" Klemm, fugado de Hamburgo tras una "razzla" y detenido en Costa Rica hace un mes. Contra Klemm, que está siendo procesado en este país centroamericano, y que según "Rumbo" se daba "una vida de millonario", existe un pedido de extradición por parte de Alemania Federal.

"Ringo" Klemm estaría implicado en por lo menos siste delitos, entre ellos varios asesinatos en el ambiente del narcotráfico y la prostitución de Hamburgo. Se cuenta con su extradición en dos o tres meses.

En San José, los "maflosos" germanos son dueños de lujosos prostibulos, cabarets y se dedican al narcotráfico. La re-

—Pasa a la página 22—



"DIA DE DAMAS". Ascot, Gran Bretaña, julio 11 (AP-cablefoto). La princesa Diana de Gales, aparece rodeada por varios caballeros en el hipódromo de esta

ciudad, durante el "Dia de Damas". Ultimamente, los medios de información han publicado versiones sobre problemas existentes entre Diana y su esposo, el principe Carlos.

Norteamericanos creen que Reagan ha mentido

Washington, julio 11 (DPA). Un nuevo sondeo demoscópico publicado hoy en Washington revela que la mayoría de los norteamericanos creen que el presidente Ronald Reagan ha mentido en cuanto a su implicación en el desvio liegal de fondos secretos

para los "Contras" antisandinistas nicaragüenses.

El sondeo, llevado a cabo por la revista "U.S. News and World Report" entre 1,018 americanos entre el 30 de junio y el 1º de julio pasado, señala que el 57

-Pasa a la página 10-

Más de 300 amenazas a muerte a Jesse Jackson

Houston, Estados Unidos, julio 11 (UPI). El precandidato presidencial demócrata Jessie Jackson recibió más de 300 amenazas de muerte cuando realizó campaña en 1984, según dijo el propio dirigente.

Aunque no se ha declara-

didato para los comicios de 1988, Jackson participó el miércoles junto con seis aspirantes demócratas en un debate que fue transmitido por la televisión.

En una conferencia de prensa realizada el jueves, Jackson dijo que "se incli-

—Pasa a la página 26—

DESCUBRIMIENTO. Sin procedencia, julio 12 (AP-cablefoto). Un objeto brillante, sin explicación, es visto debajo del anillo que representa la capa de gas expandiéndose de la supernova descublerta recientemente en la gran nube magallánica. La foto es la composición realizada por una computadora con aproximadamente 60,000 cuadros tomados desde el observatorio del Cerro Tololo en Chile.

Mitad de católicos del mundo estará en A.L.

Bogotá, julio 11 (DPA). A finales del presente siglo la mitad de los católicos del mundo estarán en los países latinoamericanos, a pesar de que el subcontinente sólo tendrá el siete por ciento de la población mundial, reveló el prefecto de

la Congregación para la Evangelización de los Pueblos, Cardenal Jozef Tomko.

Tomko se encuentra en Bogotá asistiendo como delegado personal del Papa —Pasa a la página 21—

Africa "se ahoga" en montaña de deudas

Nairobi, julio 11 (DPA). Como una plaga biblica, Africa se ahoga bajo una montaña de deudas, tres años después de la grave plaga de hambre que afligió al continente negro. Con una deuda exterior que suma unos 200,000 millones suma unos 200,000 millones

de dólares, las esperanzas de aliviar la crisis económica de Africa, que ya dura diez años, son más remotas que nunca. Algunos gobiernos se ven abocados a la bancarrota fi-

-Pasa a la página 5-

Población mundial llega a 5,000 millones

Naciones Unidas, julio 11 (DPA). La población mundial alcanzó esta semana los 5,000 millones de habitantes, de acuerdo con las proyecciones del Fondo de las Naciones Unidas para Actividades de Población, y junto a eso hay que

contar las crecientes dificultades de las naciones en desarrollo

Los expertos de las Naciones Unidas escogleron el 11 de julio como el "Día de los Cinco Mil Millones"

-Pasa a la página 10-

Papa: AL en su hora de ser evangelizadora

Bogotá, julio 11 (DPA). El Papa Juan Pablo II afirmó que a América le llegó la hora de ser evangelizadora, en un mensaje que envió a los religiosos latinoamericanos que se encuentran reunidos en Rogotá

"Debe y podrá serlo, enviando desde su pobreza mensajeros que anuncien a todas las gentes el Evangello que es fuerza de Dios para la salvación de todo el que cree porque en él se revela la justicia de Dios'',

dijo el Santo Padre. El Sumo Pontífice dirigió el mensaje a más de dos

-Pasa a la página 21-



EN PISTA Y CAMPO. Tokio, julio 11 (AP-cablefoto). Atados de sus tobillos, luchadores de sumo participan en prácticas sobre pista y campo. Este fue uno de los

números más atractivos durante una presentación de luchadores de sumo que llegaron, a la capital, desde diferentes partes de Japón.

Millones de niños sufren en Africa

Nairobi, julio 11 (DPA). Millones de niños africanos sufren hoy por guerras civiles y lucha de rebeldes en todo el contiente. Disensiones armadas en 13 países africanos ocasionan no sólo la muerte directa de niños, sino que son causa de escasez de alimentos y de dificultades de transporte de la ayuda debida en países como Mozambique. Angola y Sudán.

como Mozambique, Angola y Sudán.

Las guerras destruyen además los centros escolares y sanitarios, desgarran las familias y causan graves problemas animicos a niños, como se señaló en la inauguración de una conterencia de siete dias en Nairobi de la Organización de la ONU de Ayuda a la Infancia (UNICEF) sobre la "Situación de los niños en conflictos armados en Africa".

Según una experta de UNICEF, Ararabang Maruping (Lesotho), "solamente en siete países africanos se ven afectados unos 90 millones de personas por guerras y sequias". En alrededor de una tercera parte de un total de 40 países africanos hay en la actualidad guerras de guerrillas y violencia política. En el continente hay 25 millones de fugitivos y expulsados políticos. En algunos países más del 75 por ciento de los fugitivos son niños y muteres

Según cifras inoficiales hay guerras de guerrillas de mayores dimensiones en Etiopia, Angola, Mozambique, Sudán y Uganda. En otros muchos países hay insurrecciones armadas.

surrecciones armadas.

La señora Maruping indicó que cada vez es más frecuente que se vean afectados por guerras y guerrillas niños y personas civiles en el Tercer Mundo. En la Primera Guerra Mundial solamente un cinco por ciento de la población civil fue víctima de la guerra, en la Segunda Guerra Mundial, aumentó la cifra a un cincuentá por ciento.